
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Yannick Mireur : Après Bush. Pourquoi l'Amérique ne changera pas

Raphael Delavigne , le dimanche 4 octobre 2009

Les pages sur le mouvement conservateur ou sur la « drôle d'alliance » entre chrétiens et néoconservateurs sont du plus haut intérêt. Leur lecture invite une fois de plus les catholiques à garder raison face aux manifestations du conservatisme et à se tenir éloignés des compromissions politiques hasardeuses.

Le dimanche 4 octobre 2009 à 21:24 . Classé dans